

Image not found or type unknown



FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

La verdadera religión

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

15_04_2021

«El que viene de lo alto está por encima de todos. El que es de la tierra es de la tierra y habla de la tierra. El que viene del cielo está por encima de todos. De lo que ha visto y ha oído da testimonio, y nadie acepta su testimonio. El que acepta su testimonio certifica que Dios es veraz. El que Dios envió habla las palabras de Dios, porque no da el Espíritu con medida. El Padre ama al Hijo y todo lo ha puesto en su mano. El que cree en el Hijo posee la vida eterna; el que no crea al Hijo no verá la vida, sino que la ira de Dios pesa sobre él». (Jn 3,31-36)

La religión judeocristiana es la única fundada directamente por Dios y en la cual fue Él mismo quién se reveló a la humanidad en su historia. Por esto es la única verdadera. Por tanto, Jesús, viniendo desde lo alto, es Dios y nosotros, en cambio, que venimos de la tierra, estamos llamados a creer en Jesús, que da sentido a nuestra vida. Esforcémonos en hacer lo que Jesús nos pide para no perder nunca la vida que lleva a Dios y a la vida eterna. También en el seno de familia ayudémonos los unos a los otros en el camino de la fe: la mujer al marido, los padres a los hijos y, por qué no, viceversa.